



Der Wasserstrahl muss sein Ziel treffen.

FOTO: SZD

## UNTERHALTUNG

# Spaß für alle bei Sommernachtsfest

**SCHWANDORF.** „Wasser Marsch“ hieß es am Samstag beim Sommernachtsfest der FFW in der Feuerwache an der Ettmannsdorfer Straße zum Glück nicht, denn sie wurden zu keinem Löseinsatz gerufen. Doch als Abkühlung hätte eine Dusche aus dem Schlauch bei hochsommerlichen Temperaturen ihre Wirkung mit Sicherheit nicht verfehlt. Dennoch waren die Einsatzkräfte der Wehr pau-

senlos zum Löschen im Einsatz – zum Löschen des Durstes. Zum Abend hin war alles voll und die Feuerwehrfrauen und -männer hatten alle Hände voll zu tun, um die Gäste zu bewirten. Für Kinder gab es eine große Hüpfburg, sie konnten wasserzielspritzen und waren beim Ballonwettfliegen gefragt. Auch die alte Drehleiter Leila stand im Fokus. Für die passende Musik sorgten wieder Jack Point. (szd)